



14ème législature

Question N° : 97429	De Mme Virginie Duby-Muller (Les Républicains - Haute-Savoie)	Question écrite
Ministère interrogé > Affaires sociales et santé		Ministère attributaire > Solidarités et santé
Rubrique > santé	Tête d'analyse > politique de la santé	Analyse > nouvelles technologies. perspectives.
Question publiée au JO le : 05/07/2016 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

Mme Virginie Duby-Muller interroge Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur l'utilisation des objets connectés en médecine. Ils sont omniprésents dans le quotidien et deviennent essentiels. Ils participent au renouveau de la médecine. Cependant, enregistrer une donnée médicale, la transmettre et l'analyser par quelques algorithmes ne suffit pas : il faut une réponse médicale en cas de besoin, et donc une nouvelle organisation dont les coûts sont difficilement appréhendables pour le moment. Aucune ressource n'est illimitée, et ce sont des choix politiques qu'il conviendra de faire, pour garantir l'innovation tout en garantissant un équilibre dans les dépenses de santé. Aussi, elle souhaite connaître l'analyse du Gouvernement sur cette question de prise en charge du développement des objets connectés.